

México arrancó una oferta de deuda por 2 mil 550 millones de dólares en los mercados internacionales

SOFIA NAVA: Fíjese que el día de hoy se dio a conocer que el gobierno de México arrancó una oferta de deuda por 2 mil 550 millones de dólares en los mercados internacionales, de acuerdo con información que dio a conocer la agencia Bloomberg.

Esta nota, Rogelio, tú recordarás que ya venía sonando los días pasados, el año pasado, y bueno, la emisión de deuda será en dos operaciones: la primera dice que se van a emitir hasta mil 750 millones de dólares a un plazo de 10 años, y la segunda etapa, se reabrirá un tramo de 800 millones de dólares de un bono que vence para el año 2050.

ROGELIO VARELA: Sí Sofi, el gobierno de México probando el apetito de los mercados en este inicio del 2020, hay digamos que una expectativa de optimismo moderado hacia la economía de México en lo que se refiere a su calificación, esto se está marcando por parte de Standard and Poor's de anteponerle un rating de BBB+, y hay una coyuntura especial que se está dando ahora en los mercados, sobre todo del petróleo, la mezcla mexicana está ya cerca de los 59 dólares, las coberturas que anunció la semana pasada la Secretaría de Hacienda se contrataron garantizando un precio de 49 dólares, es decir, el gobierno de México tendría la solvencia para estas deudas, refinanciarlas, y básicamente en ese sentido va el perfil de esta emisión, refinanciar deuda nueva por deuda vieja, en mejores condiciones, para obtener algún ahorro.

SOFIA NAVA: Ahora vamos a ver ante la situación de crisis internacional que se está viviendo entre Estados Unidos y ahora Irán, pues también si puede haber afectaciones en el precio del petróleo, Roger.

ROGELIO VARELA: Sí, algunos consideran, Sofi, se veía desde finales del 2019 una cierta recuperación en los precios del petróleo por el acuerdo preliminar entre Estados Unidos y China, pero bueno, este conflicto entre Estados Unidos e Irán, que estaría también involucrando a Iraq, está digamos que poniendo nerviosos a los mercados, por eso los incrementos que se han dado en las últimas dos jornadas, y bueno, pues esperar a ver si esta tensión va a continuar o podría digamos prolongarse, pero ya digamos que con una preocupación menos grave que a lo que algunos temen, de ataques terroristas, ataques a instalaciones petroleras o estratégicas en el Medio Oriente, en el estrecho de Ormuz, que pudieran digamos que poner nerviosos aún más a los mercados petroleros.